

164/2017

07/07/17

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

07.07.2017

Antrag der FPÖ Gemeinderäte gemäß § 41 Villacher Stadtrecht:

Fußgängerschutz auf der Draubrücke

Aus verkehrstechnischen Gründen ist es wichtig Fußgänger auf ihren Wegen zu schützen. Auch Terroranschläge treten immer häufiger auf und jene in London haben beispielsweise gezeigt, wie wichtig der Schutz der Fußgänger ist.

In Villach ist die Draubrücke ein klassisches Beispiel dafür, denn in diesem Bereich ist der Fußgängerweg von der Fahrbahn nur mittels niedriger Randsteinen getrennt. Im Falle eines Anschlages ist es nicht schwierig mit einem Auto auf den Fußgängerweg zu gelangen und dort die gerade befindlichen Menschen niederzufahren. Auf vielen anderen Brücken in Villach besteht dieser Fußgängerschutz bereits.

Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Der Bürgermeister wird aufgefordert, möglichst rasch Sicherheitsmaßnahmen zu setzen, welche die Fußgänger auf der Draubrücke bestmöglich schützen.

(Handwritten signatures in blue ink)